



Kath. Kindergarten St. Andreas

Elternbeirat
Kindergartenjahr 2012/2013

Liebe Eltern,

dank Ihrer großzügigen Spenden am St.-Martin-Fest 2012 konnten wir (nach Abzug der Ausgaben für das Fest)

309,90 EUR

an die **Kindertafel Glockenbach** überweisen.

Der Verein finanziert notwendige Dinge wie Schulmahlzeiten, Brotzeit, Hausaufgabenbetreuung etc. für bedürftige Kinder und Jugendliche – schnell und unbürokratisch.

Weitere Informationen finden Sie unter www.kindertafel-glockenbach.de.

Ihnen allen herzlichen Dank für Ihre Spende!

Ihr Elternbeirat